

クリスマス会



クリスマスムード満天になったところで、
グランパランハンドベル！

年々うまくなってるなあ…と感心し、綺麗な音色にうっとり☆今年も職員手作りのクリスマスケーキ披露！

美味しそー♪のちに切り分けて皆さんで
いただきました。早飲み食いで盛り上がった後はフラダンスでしっとりとしました。



今年の冬もとても寒く、雪の降る日も多かったですが皆さんの笑顔に
スタッフ一同、心がほっこりとなりました。

新年あけましておめでとうございます



去る12月18日恒例の餅つきがありました。前年に引き続き伊万里信用金庫様よりボランティアで来て頂き美味しいせんざいを頂くことが出来ました。伊万里信用金庫の皆様ありがとうございました。



毎年恒例となっており
ますが1月1日、御利
用の皆様と一緒に専務
とホーム長新年のご挨
拶と年酒を汲みました。



今年は年の初めから雪もよく
降りとても寒い日々が続きます。
1年間の健康、又幸せな
生活が過ごせる様にと、願い
を込めて荒熊神社へ初詣に
行ってまいりました。

おいしか～ 食の祭り

冬と言えば、やっぱり鍋ですよね。一緒に「つくね鍋」を作りました。



おいしか～



寒い時は、やっぱり鍋が
温まるからいいね。

おやつレク



French toast

フレンチトーストを作りました。
初めて食べられた方がほとんどでしたが生クリーム・ヨーグルト・フルーツを添えトーストは、甘さ控えめに作り、柔らかく食べやすく皆様にとても好評でした。



ヨーグルトにつけて
食べても美味しいよ～

元気いっぱい 節分

2月3日節分の日。節分とは季節の移り変わりの時の意味で立春立夏立秋立冬の前日を指していて特に立春が一年の初めと考えられています。

今年の鬼役は女性スタッフ。昨年よりもかわいい鬼ですね。皆様楽しく豆撒きを行いました。豆を撒かれる前に食べてしまうご利用者様もいらっしゃいましたよ。



餅つき



去る12月18日恒例の餅つきがありました。前年に引き続き伊万里信用金庫様よりボランティアで来て頂き美味しいせんざいを頂くことが出来ました。伊万里信用金庫の皆様ありがとうございました。

おめでとう★
祝成人



何事にもあきらめず
頑張っていきたいと思
います
北川 友恵



立派な介護士になつて親孝行します
多久島 朝美



これからも夢に向かって一生懸命頑張り、
一日一日を大事にしていきたいです
井本結里恵

グランパランブログ
はじめました!



<http://kashinkai.sagafan.jp>

こちらからも
どうぞ→

